



# みよし



令和6年10月23日

～ 保護者や地域と ともにある学校 をめざして ～

文責 奥脇 美穂

## 運動会へのご協力ありがとうございました！

夏の暑さが嘘のように、朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。秋もしだいに深まり、山々の木々が色づき始めました。そのような自然の美しさのなか、谷二小の教育活動は順調に進んでおります。9月28日には、天候が心配されましたが当日は曇り、とても涼しい中で秋季大運動会を開催することができました。「転んでも立ち上がれ！ 93人のパワー！」のテーマのもと、子供たちは自分のため、チームのために一生懸命がんばっていました。今年度は低学年（1・2・3年生）高学年（4・5・6年生）の2つのブロックで競技を行うことになり、新しい形の運動会、スタートの年となりました。結果は黄組の優勝でしたが、どのチームも笑顔で終わることができよかったです。片付けには、多くの保護者の皆様、地域の皆様がお手伝いください、とても早く片付けることができました。本当にありがとうございました。



低学年（開け！新時代の扉！・はこをはこんで！・おねがい！GOGO！マッシュル！）



高学年（Road to Victory！・力を合わせて・Fifty-eight piece～最高の仲間と最幸の場所で～）



全校種目 Good Luck！

優勝は、黄組でした！！



## ☆秋の校外学習

10月上旬に1年生から6年生まで「秋の校外学習」を実施しました。6年生は例年、三ヶ峠登山でしたがバス旅行に変え、今年度は小田原方面へ行きました。どの学年も、学校ではできない貴重な体験をし、大満足の1日でした。

### ○1・2年生 ウェルネスパーク



### ○3・4年生 尾県郷土資料館・リニア実験センター



### ○5年生 神奈川方面（日産自動車追浜工場・はまぎんこども宇宙科学館）



### ○6年生 小田原方面（生命の星地球博物館・小田原城・国立印刷局）



谷村第二小学校では、「自分の考えをもち、進んで伝え合うことができる児童の育成」～個別最適な学びと協働的な学びの一体的な充実を目指して～をテーマとし、子供たちにより良い学びを生み出せるよう校内研究を進めております。

10月4日には、宗實直樹さん(関西学院初等部教諭)をお呼びして、3年生で授業をしていただきました。社会科の「地いきの安全を守る」という単元で、子供たちは、身近な信号機や横断歩道について考え、友だちと意見を交流しながら学んでいました。

子供たちが下校した後は、「個」の学びを豊かにする社会科学習と題して、ご講演をいただき、他の学校の先生方とも意見を交流しながら、学びを深めることができました。